

JUBILÉ DE LA MISÉRICORDE MISÉRICORDIEUX COMME LE PÈRE



CONSEIL PONTIFICAL POUR LA PROMOTION DE LA NOUVELLE ÉVANGÉLISATION

Visite aux communautés Monte Tabor et cento preti

17/06/2016

Casa S. Gaetano via della Solfatara - Pomezia (Roma) - Italie



Le Pape François continue les « Vendredis de la Miséricorde » avec deux visites surprises dans deux communautés dédiées aux prêtres.

A 16h il s'est présenté à la communauté du « Mont Thabor » où vivent 8 prêtres de différents diocèses qui y ont été envoyés par leurs évêques respectifs pour différents problèmes. Ils vivent ensemble sous la direction d'un diacre permanent, Ermes Luparia, qui après avoir été colonel dans l'armée de l'air s'est consacré à des études de psychologie et est engagé depuis de nombreuses années dans ce service d'accompagnement dans l'esprit des pères Salvatoriens. C'est une rencontre pleine d'émotion qui a eu lieu entre le Pape et les prêtres dans la petite chapelle de la communauté où ils ont raconté au Saint-Père leurs désirs et leurs difficultés.

A la fin de cette rencontre le Saint-Père a décidé de se rendre dans la communauté des anciens prêtres du Diocèse de Rome, la « *Casa San Gaetano* ». Vers 18h le Pape a franchi le seuil de cette communauté et a rencontré les 21 prêtres retraités dont certains sont très malades. Le « directeur » de cette maison est le père Antonio Antonelli qui a été curé pendant de nombreuses années. Il s'agit d'un groupe de prêtres diocésains dont certains religieux, qui ont donné leur vie pour l'Église et qui aujourd'hui sont seuls.